

Reconoce sindicato de la Salud a destacados en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Jueves, 10 Junio 2021 17:33

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 475



El Comité Provincial del Sindicato de los Trabajadores de Salud entregó en Guane la medalla Hazaña Laboral al doctor Arnaldo Cordero García, como reconocimiento a los trabajadores del sector de la salud en el enfrentamiento a la Covid 19.

"Agradezco el reconocimiento en nombre de los tres compañeros que lo

Reconoce sindicato de la Salud a destacados en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Jueves, 10 Junio 2021 17:33

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 475

recibimos hoy y es este el compromiso a continuar brindando nuestro aporte solidario en cualquier lugar donde se necesite salvar una vida. Hemos vivido momentos muy difíciles en zona roja, dejando detrás la familia y la patria amada para poner en alto el sistema de salud cubano y estaremos siempre en la primera línea de combate frente a esta pandemia." aseguró el doctor Cordero García.

Según precisó el doctor Martín Martínez Mesa, secretario del sindicato en Pinar del Río, también recibieron la medalla los licenciados Yenisbel Gómez Ramírez y Wilfredo Carreras Díaz que se encuentran cumpliendo misión internacionalista y por ello lo recibieron sus familiares.

Reconoce sindicato de la Salud a destacados en Guane

Categoría: Guane

Publicado: Jueves, 10 Junio 2021 17:33

Escrito por Eridania Soto Ledesma

Visto: 475



Se otorgó el sello "Mérito al humanismo, sensibilidad y solidaridad" a las integrantes del equipo básico del Consultorio Médico #21, la doctora Helen Valle Breña y la licenciada en Milagros González Gelis.